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※審議に入る前に，古謝理事から出張中の学長に代わり議長を務める旨の説明があった。
また，「学長年頭挨拶」の資料について案内があった。

（１）平成１７年度授業料について
財務部長から，「平成１７年度授業料」について，報告事項（１）の「平成
１７年度概算要求等に対する政府案の内示について」も含めて，資料に基づき
説明があり，各委員から，次のような意見等があった。
・・・・「授業料に見合った質の高い教育を行うよう努力すべき。」
・・・・「教育内容，学修システムの改善が必要。」
・・・・「授業料の値上げについては，やむを得ないが，学生のためにどのように
予算を使っているのか，説明責任があるのではないか。」

・・・・「退学や除籍者が多いということは，大学側としても反省点があるのでは
ないか。」
財務企画課長から，学生支援のための経費については，平成１７年度は，

３億円程度の規模で計画している旨，説明があった。
審議の結果，平成１７年度授業料を標準額のとおり値上げすることについて
了承された。
また，大元理事から，学生支援の一環として，本学職員から資金を募り，
奨学金等の援助が行える基金を創設することも考えている旨，説明があった。

（２）その他
特になし

報 告 事 項

（１）平成１７年度概算要求等に対する政府案の内示について
審議事項（１）で説明済

（２）その他
特になし


